
 

 平成２８年１０月２４日 

にしおわりエフエム番組審議会事務局 

 

にしおわりエフエム第２１回番組審議会議事録 

 

１．開催日時 

平成２８年１０月２４日（月）１５時００分から１７時００分 

 

 

２．開催場所 

西尾張シーエーティーヴィ株式会社 ２階スタジオ 

 

 

３．出席者 

番組審議委員   ：鈴木尚英委員長、加藤俊男委員、東嶋とも子委員、川原史子委員、 

佐藤雅人委員、佐野まゆみ委員、以上６名 

西尾張ｼｰｴｰﾃｨｰｳﾞｨ㈱：青木啓(代表取締役社長)、植田徹治(企画・制作部長)、池崎晴美、 

服部全志(編成制作Gマネージャー)、神田雅司（編成制作G） 

 

 

４．議事内容 

（１）報告事項 

  ＜主な中継番組＞ 

   8月28日のあま市総合防災訓練で訓練会場より村上市長訓示生放送、10月3日の尾張

津島秋まつり生放送、10月8日・9日の蟹江町民まつり会場より生放送について説明。 

 

  ＜災害放送＞ 

   9月7日・19日に社内災害放送訓練（局舎スタジオ）にて実施、9月20日に台風16号接

近に伴う緊急時災害放送実施、9月9日に各自痛い防災担当者との会議実施の説明。 

 

  ＜新番組・新コーナー＞ 

   夕方の生放送番組「BANGなな ドーパミン」（10月3日スタート）、地域の小部屋か

らの分派番組「Fun Time Rainbow」（10月3日スタート）、同じく地域の小部屋から

の分派番組「BE WONDERの虹色タウン」（10月1日スタート）、刈谷・豊田・東海・

四日市・当社の5局による若年層をターゲットとした地元アーティスト紹介共同制作

番組（1月より放送開始予定）、津島・愛西・弥富・あま・蟹江ライオンズクラブか

らそれぞれ毎週ゲスト出演してもらう「ライオンズクラブからのお知らせ」（毎週

火曜日アフタヌーンバラエティ内）について説明。 



  ＜市民パーソナリティ＞ 

   市民パーソナリティとして登録された18名の方には、研修会を経て「モーニングイ

ンフォメーション」（水・木曜日）、「飛び出せ！ななみ号」（月・水・木・金曜

日）、「BANGなな ドーパミン」（火・水・木曜日）への出演について説明。 

 

  ＜緊急時協定について＞ 

   10月11日に津島警察署と「緊急な警察事象等発生に伴う緊急放送に関する協定」締

結について紹介。 

 

  ＜聴取アンケートについて＞ 

   10月8日・9日の蟹江町民まつり会場での来場者アンケート実施について紹介。アン

ケート獲得数101件。エフエムななみを知っていると答えた方が101件中68件という

結果について説明。 

 

   ・加藤委員／市民レポーターもだんだん良くなってきていると思う。研修ではワー

クショップのようなやり方や、褒めあうなど明るい雰囲気づくりをし

育てていってほしい。 

・山内委員／共同制作番組に関わる5局についてもう1度教えてほしい。またアンケ

ート回答者の年齢層は項目に入っているか。 

・西尾張／5局について回答。アンケートの年齢層については今後盛り込む。 

・佐野委員／庁舎内では防災ラジオでななみを受信しているが聞きづらい。携帯・

PCで聴いているのが現状。アンケートでは聴こえる、聴こえないの項

目も増やしてほしい。 

・加藤委員／災害時の放送について、行政から情報が上がるようにしてほしい。 

 

（２）平成28年度下期放送番組について 

  ＜編成方針＞ 

   災害時の情報伝達手段としての放送、毎日の生活情報など新鮮な情報をお届けする、

自治体や警察・消防署からの防災防犯情報等、地域の安心安全をお届けする、以上

を編成方針として説明。 

   

  ＜中継番組・イベント協力＞ 

   11月3日の津島ロータリークラブ主催縁側茶会での会場音響、11月20日の弥富ライオ

ンズクラブ主催マラソン大会での会場音響を担当することを説明。 

 

  ＜新番組について＞ 

   アフタヌーンバラエティパーソナリティMASAさんによる新番組（12月以降放送開始

予定）、編成方針に沿った30分番組を2本企画（1月以降放送開始予定）、各地区自

治会からの情報提供のもと番組制作・災害時放送に備える、各種イベント等の生中

継番組を随時実施していくことを説明。 



・東嶋委員／編成方針である災害時の情報伝達手段について、携帯などで聴取する

方法などの啓蒙は行っているか。先般の鳥取での地震ではシェイクア

ウトを行ったが、同報無線がまだのタイミングで情報を得るのにNHKで

はなく、エフエムななみが携帯で聞け、情報が得られるといったこと

をPRしていってほしい。パンクするかもしれないが、冠水情報等も放

送してほしい。 

・加藤委員／民間では限界があるところを行政が予算化し、災害に備えてほしい。 

・川原委員／今後スキルを身に付けていけばいい話だが、「飛び出せ！ななみ号」

ではFMだけ聴いている人にもわかるように意識してほしい。TVが入っ

ているため意識し話すのが難しい。 

・佐藤委員／FMで色々やってもらえるのは嬉しい。情報をもっと出していきたい。 

   ・岡田委員／レポーターは自分で内容を考えているのか。「教えてください」は聞

き苦しいので他の聴き方を考えてほしい 

 

 

５．協議事項 

（１）年末年始の編成について 

   30日までは通常放送、31日には午後から2時間ほど生放送、1日は5～6時間の生放送

（市民ボランティアによる放送）、2日から通常放送を予定していることを説明。 

   ・川原委員／1日の生放送は6時間もボランティアで大丈夫か心配。 

（２）その他について 

・西尾張／委員改選について、年末までに意向を確認していきたい。 

 

 

次回開催を平成２８年１２月２０日（火）開催の予定として閉会。 

 

 

以上 

 

文責：西尾張シーエーティーヴィ株式会社 神田雅司 


